



# 7月の園だより



発行日：2025.7.1 (火)

ドルフィンキッズ保育園

〒266-0031  
千葉県千葉市緑区おゆみ野3-39-1-102

TEL / 043(300)1943  
FAX / 043(308)5553

今年の夏の訪れは早く、気持ちよく晴れ渡った暑い日が続いています。保育園で飼っているクワガタも夕方になるとつれて活発に動き始め、夏本番を迎えるようとしています。子どもたちは汗をいっぱいかきながらも、夢中になつていろいろな遊びを楽しんでいます。

今月は『七夕会』『水遊び』『サマービュー(3・4・5歳児対象)』など、この時期ならではの行事をたくさん予定しています。子どもたちと全力で楽しむために、この時期特有の感染症・熱中症対策など、健康管理や安全対策に十分気を付けていきたいと思います。規則正しい生活を心がけ、休息と水分補給を十分にとり、暑い夏を乗り越えましょう！



## 7月の予定

- 2日(水) 水遊び開始 (～9/5まで)
- 7日(月) 七夕会
- 9日(水) 避難訓練
- 15日(火) 製作日
- 16日(水) おはなし会
- 17日(木) お誕生日会
- 21日(月) 海の日
- 22日(火) 身体測定
- 26日(土) 3・4・5歳児対象サマービュー
- 29日(火) 食育活動

7日(月)に七夕飾りを持ちります。  
お家でお子様と一緒に笹に飾ってください。

## おねがい

### «ヘアゴムについて»

髪の毛が長い子は、食事や遊びの際に気になってしまったり、あせもなどの原因になりましたので、必ずヘアゴムで結び、登園してください。水遊びも始まりますので、衛生面に配慮し、ご協力をお願いします。また、結ぶ直す際にヘアゴムが切れてしまうこともありますのでご了承ください。

### «熱中症について»

気温・湿度が高い日は、特に熱中症に気を付けましょう。『熱がないけど…』『外に出ていないけど…』こうした時にも熱中症になる可能性があります。水分は一度に摂らずに、日常的にこまめな水分補給をし、適度な休息をとるよう心がけましょう。



### «夏に負けない体づくりを»

夏バテ予防の基本は1日3食しっかりと食べ、十分な睡眠をとることです。早寝早起きを心がけ、生活リズムが整うことで元気に過ごせます。



## 水遊びについて

7月2日（水）から、いよいよ水遊びが始まります。

先日お配りした水遊びカレンダーにて実施日の確認をお願いします。

実施予定日でも水温+気温が50°C以下となる日や熱中症警戒アラートが発令された日は実施いたしません。

詳細につきましては、水遊びカレンダーの手紙をご確認ください。

### ○持ち物○

水着・バスタオル・濡れた水着とバスタオル等を入れるカバン・水遊びカード

☆水遊びカードは全て記入してあり、保護者印がないと水遊びをすることができません。

また、保護者印をまとめて押すことを禁止します。



## 子どもたちの様子



### 0歳児のお友達

自分の名前を呼ばれるとニコニコ～っと笑顔を見せてくれる0歳児さん！お兄さん、お姉さんが遊んでいる姿をじっと見たり、一緒になって遊んだりしています。お友達にも興味が出てきて、手を伸ばして触ろうとしたり、パチパチと拍手をしながら笑い合ったりしています！つまさき立ちからつたい歩きをしたり、腹ばいからずりばいをしたりしていて、とても成長を感じます♪今月は水遊びがスタートします。水の感触や水を使った遊びを楽しんでいきたいと思います♪今後もコミュニケーションを大切にしながら、楽しい園生活を送っていこうと思います！

### 1歳児のお友達

友だちという意識が芽生え、関わりが増えてきています。静かに絵本を取りあっていたり、時には友だちが遊んでいるおもちゃをほしがってとったりとトラブルもありますが、保育者が仲立ちをして「かして」「いいよ」のやりとりを知らせていく事で、身ぶり手ぶりの表現で貸し借りをすることができるようになってきました。できた時には大いに褒めて、子どもの気持ちを大切にするとともに、子どもの自信に繋げています。おはなしできる言葉もふえてきて、しぐさもとってもかわいい1歳児さん♡友だちや保育者とたくさんやりとりをくり返してたくさん笑って過ごしていきたいと思います。今月は水遊びが始まります。夏ならではの活動を子どもたちと思いきり楽しんでいきたいと思います。

### 2歳児のお友達

暑さも日々増していく、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。お散歩に出かけると道ばたや草の間をじっと覗き込み、「アリがいた！」「ここだよ！」と嬉しそうにお友だちに伝える姿がたくさん見られます。公園の遊具では、滑り台のクライミングに一生懸命挑戦する姿も！ちょっとドキドキしながらも、自分の力で登ろうとする表情はとても頼もしく、日々の成長を感じさせてくれています。そして、もうすぐ水遊びも始まります。夏ならではの遊びを思い切り楽しめるよう準備を進めています。

### 3・4歳児のお友達

段々と暑くなる毎日に「あついね～」と夏を感じている子どもたちです✿今月は水遊び、七夕会・サマービークと楽しい行事がいっぱいです！「やったー」「たのしみ」とワクワクしている子どもたち♪安全面に気を付け、思い切り楽しんでいきたいです♪年長さんと一緒に生き物（カタツムリ、カエル、クワガタ）の成長を日々見守っていて、命の大切さも少しずつ感じているように思えます！また、食に関しても、3歳児さん4歳児さん共に頑張る姿が見られています✿苦手な野菜も一口は食べたり「お皿をピカピカにしたい！」と時間をかけてまで完食したり☆お兄さんお姉さんになったな～と

### 5歳児のお友達

6月から日替わりでお天気キャスターになり、お天気調べを始めました。そこで天気について興味を持ち、雨の日散歩に行った年長さん傘を差し、長靴を履いて出発！！雨の日の自然でたくさん遊びました。また、オタマジャクシやカタツムリ、クワガタを飼い始め毎日お世話を頑張っています♪お世話をすればするほど、生き物のパパやママのような気持ちになり、たくさんの愛情を注いでいる年長さんです♡そしてピアニカでは息を長く吐きながら弾くことに苦戦しながらも練習を楽しんでいます。今月からスタートする水遊びも友達と一緒に全身で水の感触を楽しんでほしいです！

